



小学生の部

南郷小学校 5年生 計78名

小学生の部
南郷小学校

奮闘記 1

白石でっち奉公

(株) 白石ゴム製作所

職人ワザに挑戦!

ゴムで、いろいろな製品を作る上で出してしまう“半端材”を活用して、オセロ作りに挑戦。初めて切る分厚いゴムは、想像以上に大変! 何度も挑戦するうちに「こういう角度にカッターを当てたら力を入れなくても切れたよ!」「カッターをこうして持ったら切りやすいよ!」と、みんなで教え合ってコツをつかんだようです。スーツとすばやく一回でゴムを切る事業所の方を見て、「職人さんはすごいな」と思わずみとれる児童たち。

thank you mail

札幌市立南郷小学校 5年 小山 真平

白石ゴム製作所でオセロとパズルをゴムで作りました。オセロ作りでカッターでアドバイスを何回ももらいながら、切っていました。プレス機でオセロごまを作りました。何だかロボットを作っているようだったのでおもしろかったです。パズル作りは台形になっている形をカッターで取り除くのがむずかしかったです。一番かんたんだったのが三ツ角形でした。ゴムの材料がゴムの木からとれるミツアミノの木のから作られているということを知りました。本当にありがとうございました。

奮闘記 4

白石でっち奉公

ワークース・コレクティブ
えこふりい

大好きな
雑貨に
囲まれて

「くのいちバーゲン」の準備で商品棚に食器をセッスよく並べた児童に、お店の方が感心。後日売場へ出す食器は、そっと袋に入れ、値札をつけ、引き出しにためていきます。高品を丁寧に扱う姿や、大きなお皿を包装するために自分たちで考えて、適度な大きさに袋を切っていく姿は、日頃からお母さんの手伝いをしているんだなあという手際の良さでした。

thank you mail

札幌市立南郷小学校 5年 杉本 真悠

お店で最初にやった事は、緑地のゴミひろいや、木のやりなどをやりました。水やりが終わった後は、お皿の中で品物のならべかえなどをしました。お店の人がわかりやすくおしえてくれたので、自分では結構上手にできたと思います。
お客様に、あいさつをするのにもうなれてきて、このお店にして良かったなと思いました。
私は、今年5年生で良かったなと思いました。それに、働くという事は思ったより、大変だったこともあったのでよかったです。
また、こういうことがあったら今度も、楽しくして、それからもっとがんばりたいです。

安全で気持ちよい
スポーツのために

ヨガ用のマット拭きでは「軽いんだけど自分の身長より大きいので大変です。でも、疲れないやり方を考えて、すばやく拭こうと思います!」と、やる気十分。アスレチック作りでは、最後に危険がないか確認しました。「みんなが気持ちよくスポーツをするために、従業員の方が一生懸命働いているんだということが分かりました」と、仕事の大変さと、大切さを知ることができましたね。

奮闘記 2

白石でっち奉公

札幌市立白石区体育館

thank you mail

札幌市立南郷小学校 5年 林 大貴

なぜ白石体育館を選んだのかと言うと、いつもスポーツや、遊びで利用して職員の人達の仕事に興味があったからです。
仕事の内容は、受付であいさつ、入場券にスタンプを押し、種目を観るなどの手伝いをしました。また、キッズあそびのしよりの物をならべて、マットを敷く作業をしました。今回学んだ事は、職員の人達が仕事をしてくれるからみんなが気持ちよく利用出来るのと知りました。

初めての“仕事”に目を輝かせた一日

奮闘記 3

白石でっち奉公

(有) 中村薬局

買い物に来たお客さんに「ありがとうございました!」と、処方せんをもらいに来たお客さんに「お大事に!」と、間違えることなく、大きな声でお客さんにあいさつをする児童たち。店内のハタキかけでは「ハタキは、上から下へかけていく、きれいになったかどうかは指で触って確認する」と、薬局のご主人に教わりました。

以前、こちらへでっち奉公にやってきた児童が、「将来は薬剤師を目指します!」と報告に来たそうです。今回の児童も、同じくらい薬局に興味を持った一日になりましたね。

thank you mail

札幌市立南郷小学校 5年 山西 浩司

まず最初に「いらっしゃいませ」や、「おたじに」などのあいさつからはまりました。あいさつ時の礼をしたあとに「背中の背帯がまがまっている」と言われてました。その時はきびしいなと思ってがんばろうと思った。接客では処方せんという紙にお客さんの名前や薬をのむ回数や薬の量をかいてお客さんにわたしました。中村薬局の仕事で本当にいろんな事をまなびました。たいへんな事もあったけど、これからも楽しい事もあった。これを大人になった時思い出したいです。

photo Gallery

